AbenteuerKirche – die neue Staffel

Im Januar 2022 wird das AbenteuerKirche die siebte Staffel beginnen. Spannend ist für die Kinder jedes Mal, welches Motto die Gottesdienste haben werden. In der neuen Staffel wird es aufregend und lustig zugleich: "Vorsicht, Gold!" heißt das Motto. "Gold" soll auf viele wertvolle Gotteserfahrungen hinweisen, die wir im Alltag machen dürfen, sei es auf dem Schulhof, bei der Geburt der kleinen Schwester oder wenn wir verreisen. Die Gottesdienste wollen aufzeigen, wie wir in der persönlichen Gottesbeziehung wachsen und uns in jeder Lebenslage auf Gott ver-

lassen können.

Gold hat in diesen Gottesdiensten auch eine andere Bedeutung und bietet Raum für spannende Unterhaltung. Kinder, wisst ihr, woher der Spruch "Vorsicht, Gold!" stammt? Was und wer verbergen sich dahinter? Ein gefährlicher Räuber mit einem weichen Herzen, zwei gute Freunde, die mit List und Tricks jede Situation meistern, eine Großmutter, die vor nichts zurückschreckt. Dann gibt es einen Zauberer, der anders als ihr denkt – alles weiß und den Kindern mit Rat und Tat zur Seite steht. Ein Wachtmeister, eine Fee oder vielleicht auch neue Figuren treten in den Abenteuergeschichten auf.

Im nächsten Fidelisbrief werden die Termine bekannt gegeben. Hoffentlich können im kommenden Jahr auch die beliebte Spielstraße für die Kinder und das Stehcafé für die Eltern wieder stattfinden. Der Gottesdienst beginnt um 11:00 Uhr mit dem Willkommenslied und dem Countdown. Und dann startet ein Abenteuer nach dem nächsten.

Herzliche Einladung zur siebten Staffel: "Vorsicht, Gold! – aufregende Abenteuer mit Räuber Plotzenhotz" (Ja, ihr habt richtig gelesen!)

Hilda Stösser